

Boule-Turnier am Festplatz steigt



Boule: ein gemütliches Spiel mit großem Spaßfaktor. Ende des Monats gibt's ein großes Turnier. Foto: privat

Neu-Anspach. Der Verein zur Förderung internationaler Beziehungen organisiert für Samstag, 31. August, ab 14 Uhr, wieder sein traditionelles Boule-Turnier auf dem Bouleplatz am Anspacher Festplatz. Eingeladen sind alle Mitglieder und Freunde des französischen Spiels.

Wer hat, kann seine eigenen Boule-Kugeln mitbringen. Ansonsten können diese aber auch ausgeliehen werden. Mehrere Teams werden wieder das Schweinchen – so der Name der kleinen hölzernen Zielkugel – jagen, und die Sieger des Turniers sollen mit kleinen Überraschungspreisen belohnt werden.

Wein, Wasser, Käse und Baguette hält der Verein bereit, um Spielern und interessierten Gästen einen sportlich-entspannten Nachmittag mit französischem Flair zu bereiten. Für den gemütlichen Ausklang des Turniers bittet der Vorstand um einen kleinen Beitrag zum Büfett.

Eine kurze Anmeldung per Mail an vorstand@vzfib-neu-anspach.de erleichtert die Organisation und unterstützt einen reibungslosen Turnier-Ablauf. Hier kann auch gemeldet werden, wer was zum Büfett beitragen möchte. Weitere Informationen sind auch auf der Website zu finden unter www.vzfib-neu-anspach.de/aktuelles-latest-news-der-nieres-nouvelles/.

bur